

## Cruz Roja busca familias para acoger a diez menores en la provincia

### EL NORTE

VALLADOLID. Cruz Roja, en colaboración con la Consejería de Familia e Igualdad de Oportunidades, ha hecho un llamamiento para la implicación de nuevas familias (ya hay 65 en la provincia) que quieran participar y enmarcarse en los programas de acogida, ya que en la actualidad hay diez menores que siguen a la espera de ser acogidos en Valladolid. El pasado mes de marzo, Cruz Roja puso en marcha unos cursos de formación para futuras familias acogedoras en diversos temas como el conocimiento de los aspectos legales del acogimiento, la comprensión de las posibles dificultades de la familia biológica, la preparación de las futuras familias acogedoras para afrontar posibles dificultades o el posible desajuste y proceso de adaptación que supone el inicio de un acogimiento.

Marta Franco, directora del Departamento de Acción Social de Cruz Roja en Valladolid, explica que «el acogimiento familiar no es una adopción. El objetivo es proporcionar a los menores una atención familiar sustitutoria o complementaria a las de sus propios padres, durante un tiempo determinado, cuando estos están atravesando por graves problemas que les impide atenderles adecuadamente».

### Formación continua

Los menores pueden ser desde bebés hasta adolescentes y grupos de hermanos. Algunos de ellos pueden presentar necesidades especiales de tipo físico, psicológico o sensorial. El tiempo de acogimiento estará determinado por las necesidades, edad y situación del menor y de su familia. Cruz Roja recuerda que «ofrecemos información, apoyo, asesoramiento, formación, acompañamiento y seguimiento a lo largo de todo el proceso de acogida».

Más información en Cruz Roja. Teléfono 902 22 22 92.

Gadis informa que en el folleto válido del 12 al 18 de abril, el precio correcto del Kilo de Zanahorias

es:

0,50€

Disculpen las molestias

## LA VICTORIA

¿Quieres contarnos tu historia? Escribe en nuestro correo electrónico



VÍCTOR M. VELA  
vvela@elnortedecastilla.es

# Los vecinos piden el uso de un solar para cultivar un huerto comunitario

### Doce colectivos de La Victoria proponen explotar pequeñas tierras de labor en un terreno dotacional sin uso

VALLADOLID. La idea no es nueva (ya se lleva a cabo, y con éxito, en varias ciudades) pero los vecinos de La Victoria quieren ser los pioneros en Valladolid, los primeros en llevar a cabo un proyecto de huertos solidarios en el que se impliquen varios colectivos del barrio para cultivar primero unos terrenos ahora abandonados y conseguir después que los productos obtenidos de la huerta tengan una utilidad social al ser repartidos, por ejemplo, entre las familias más necesitadas de la zona.

Es la filosofía del proyecto de huertos solidarios que un grupo de colectivos de La Victoria ha presentado al Ayuntamiento. Están a la espera de una respuesta que permita implantar en Valladolid esta iniciativa con claros tintes solidarios y ecológicos. Para ello, es necesario que el Consistorio permita la utilización de un solar ahora abandonado y que se encuentra situado frente al centro de salud de La Victoria, en unos terrenos ahora baldíos y ubicados en el Paseo del Jardín Botánico con Madreselva. «Se trata de una parcela de suelo dotacional que todavía no tiene un uso asignado», explica Martín Barrientos, integrante de la asociación de vecinos Los Comunerios y uno de los defensores del proyecto. Pero hay otro solar similar entre el centro de salud y el invernadero. La situación de crisis económica, prosigue, hace pensar que no se ofrecerá en el corto plazo una



Terrenos en el paseo de Jardín Botánico, junto al centro de salud de La Victoria. ■ MARCO GÓMEZ

solución a estas parcelas (de 12.530 y 2.380 metros cuadrados, respectivamente), y por eso varios colectivos del barrio han dado un paso al frente y se han postulado para buscar alternativas.

### Colectivos implicados

Así, las asociaciones de vecinos de Puente Jardín y Los Comunerios, la agrupación cultural La Amistad, integrantes del centro de personas mayores, las asociaciones de padres y madres del instituto Ferrer y del colegio Miguel Delibes, Cáritas Parroquial, la asociación de amas de casa, así como las asociaciones La Barcaza y Adrede, entre otros, han diseñado un programa conjunto para dar un uso a este solar.

«Nuestra propuesta no es como los huertos ecológicos de Inea, donde cada persona se hace cargo de una pequeña parcela», explican los

vecinos implicados. La intención es crear un reglamento de funcionamiento común para que cualquier vecino que quiera pueda acercarse para participar en unos huertos que se gestionarán de forma comunitaria. «Los productos que se obtengan se repartirán entre las personas que participan en el cuidado de los terrenos y se reservará una parte para repartir entre las asociaciones y los colectivos implicados».

Estas agrupaciones de barrio serían luego las encargadas de repartir los productos allí plantados (tomates, lechugas, diversos tipos de legumbres o verduras) entre las familias más necesitadas del barrio. «Se trata de una cadena solidaria que funciona muy bien en otras ciudades», recuerdan desde La Victoria. Hay ejemplos en varios puntos de España, como en Castellón, donde una asociación de vecinos ges-

tiona unos terrenos con la colaboración del Gobierno valenciano. O el huerto Las Moreiras, en Sevilla, que acaba de cumplir 20 años.

### Vertiente educativa

La propuesta no solo tiene tintes solidarios, sino también ecológicos, ya que «se aumenta la presencia de la naturaleza en la ciudad y se mejora el funcionamiento del ecosistema urbano», explican los responsables en un dossier de 26 páginas que resume la filosofía del proyecto y en el que se incluyen actividades complementarias que dotan de especial sentido a esta propuesta. Así, por ejemplo, entienden que el huerto podría tener importantes vertientes educativas entre los niños y jóvenes del barrio, con visitas guiadas de los colegios o incluso la implicación directa de los escolares «en tareas concretas como la creación de semilleros».

LA VOZ DEL LECTOR

### Ampliación de la ORA a los festivos

«Señor alcalde, ¿por qué no estudia la ampliación de la ORA a los fines de semana y festivos? Considero que el horario debería ampliarse y le propongo que sea todos los días de la semana incluidos festivos entre las 8:00 y la medianoche. De esta forma se racionalizaría el uso de los coches en el centro de la ciudad los fines de semana. Los residentes podrían aparcar. Por cierto, las motos deberían pagar en la zona azul o no ocupar aparcamientos regulados. En otro orden de cosas, la Policía Municipal debería

sancionar a los ciclistas que van por las aceras, que son muchos, y los que no respetan las normas de circulación, que son bastantes.»

JAVIER 6566

### Perros en jardines

«¿Es posible restringir que los perros usen los jardines y los llenen de heces? Sobre todo los espacios circundantes a colegios infantiles, ambulatorios o piscinas, por ejemplo, en el barrio de La Victoria. No tengo nada en contra de los animales, pero sí en la actitud de sus propietarios. Solo piensan en ellos. Y el parque se

concióbó en su momento para el uso y el disfrute de las personas. Muchas gracias.»

IGNASI

### Ascensor en el aparcamiento

«¿Qué desagradable sorpresa nos llevamos mi marido y yo el pasado lunes, cuando aparcamos en el segundo sótano del aparca-

miento de la Plaza Mayor y al buscar la forma de subir con el carrito de nuestros mellizos comprobamos que hay tres salidas y las tres con escaleras. ¿Qué hacemos los padres que aparcamos con nuestros bebés? Parece mentira que un aparcamiento tan céntrico no disponga de ascensor, o al menos, que lo anuncien.»

PILAR BORDEL

El Norte de Castilla recibe las quejas, sugerencias y propuestas de los lectores a través del teléfono, el correo electrónico y twitter. El alcalde, Javier León de la Riva, responderá todos los lunes a los lectores en el periódico.

valladolid.noc@elnortedecastilla.es

983 412 121

@alcalderesponde